

Ziele und berufspolitische Perspektiven

Wir möchten die Allgemeinheit auf dem Weg zur Gesundheit begleiten.

Wir wollen das Bewusstsein in der Bevölkerung für den hohen Stellenwert in der Physiotherapie stärken.

Wir wollen Arbeitsplätze sichern und neue Arbeitsbereiche für Physiotherapeuten eröffnen.

Patienten sollen bei Auftreten behandlungsbedürftiger Störungen des Bewegungsapparates direkt physiotherapeutisch behandelt werden können - ohne vorher den Umweg über den Arzt gehen zu müssen.

Eine qualitativ hochwertige Versorgung der Patienten zu erreichen, z. B. durch gemeinsame Werbung mit den Mitgliedsbetrieben sowie die Bildung von Arbeitsgruppen zu verschiedenen Themenbereichen.

Physio-Heilpraktiker (sektorale Heilpraktiker) haben [Direktzugang](#) zum Patienten und stellen die Erstdiagnose. Denn Physiotherapeuten mit Heilerlaubnis auf dem Gebiet der Physiotherapie (sektorale Heilpraktiker) dürfen die Kompetenzen anwenden, die sie gelernt haben.

Austausch fachlicher Art zwischen Mitgliedern des Berufsstandes, zum Beispiel durch Stammtische, Website, Newsletter, regelmäßige Teilnahme an Mitgliederversammlungen und durch Ausbildungs-, Schulungs- und Weiterbildungsangebote, u. ä., um die rechtlichen Grundlagen einzuhalten.